

件名:

【一中】～みんなの優しさをよろしくお願ひします～

本文:

新生徒会長の能美さんが放送でアルミ缶回収の協力依頼をしていました。

3年生の旧生徒会本部が始めたアルミ缶回収ですが、9月の回収だけでは車いす購入には至りませんでした。2年生の新生徒会本部もアルミ缶回収を引き継ぎ呼びかけを始めました。車いすが必要とされているところに届けるという目的で、生徒会本部の代をまたいで取り組んでいます。呼びかけに応じて、今朝の雨の中、3年生の女子生徒がアルミ缶の入ったビニール袋を抱えて登校していました。有難いです。「気づき 考え 行動する」ということと共に、実際の行動においては「自分に出来ることを精一杯」という姿勢で行動することを生徒にも伝えたいです。また、実際に取り組むときには「一人の10歩より、10人の1歩」を実現できれば、効果的な取組（仕事）になることを、将来仕事を始めたときにも実践できるように、学生でいる間に感じてほしいと考えています。

（添付の写真は、アルミ缶回収ボックスと今日そのBOXに入れられたアルミ缶です。）

～みんなの優しさをよろしくお願ひします～

◎注意事項

- ・アルミ缶・スチール缶どちらもOK（分別の必要なし）
- ・中にゴミやたばこの吸い殻があると大型機械の故障の原因になります。中は空っぽでお願いします。
- ・つぶしてもつぶさなくてもOK
- ・キャップ部分がなくてもOK
- ・中を水でゆすいでください。（臭い防止）

☆車椅子1台分になる目安…一人50～60個のアルミ缶で車椅子が1台買えると見込んでいます。

